



¿CÓMO ESTÁN USTEDES?

Aunque es archiconocido el titular de este escrito, no me voy a referir a los Payasos de la Tele, dignos payasos, grandes profesionales e iniciadores en algunos de ellos, de sagas de buenos artistas.

No, vamos a hablar de otros, que se ofenden si les llamas como a los profesionales anteriores, que en lo suyo no son profesionales, sino aficionados y malos, que la única cualidad que han de tener es ser obedientes para no salirse de madre o del rebaño, que no hace falta que piensen, porque hay quien lo hace por ellos, pero que a la hora de cobrar lo hacen como estrellas y a la hora de trabajar deben agotarse con las interminables jornadas que han soportar.

No descubro nada, habido lector, de quienes son estos otros: nuestros POLITICOS.

Después de varios meses en el Gobierno Balear esto no ha cambiado nada, deben estar deshaciendo la madeja del HACER, ya que si por política de cambio es el fiel reflejo de la respuesta a una interpelación de la oposición en el Parlament, que a la demanda de medidas de choque para afrontar la crisis, por parte de la portavoz de la oposición, esta fue, que solo por ganar y mandar era la medida más importante, es decir por el mero hecho de echaros a vosotros con nosotros todo ira mejor, cambiaria la economía, crecería el empleo, etc., así no vamos bien.

Pero, esto no queda aquí, ya que la portavoz del partido mayoritario en la oposición, ha de tener muy poca vergüenza, para reclamar medidas, cuando



la incompetencia demostrada en sus cargos ha ayudado a estar donde estamos, y no satisfecha con esto, quiere seguir y liderar el partido, para que la felicidad no se nos acabe y las ocurrencias sigan.

Las preguntas astutas, inteligentes, profundas que se hacen el Parlament, seguro que poco ayudan a solucionar problemas, pero si ha alegrarnos la vida por ejemplo la realizada recientemente, "cual es la valoración de la cursa Palma Profitnes en apoyo de la mujer, o algo así, consistente, interesante, profunda.

Como están Vds....., quiero referirme a estas poses que no son ni actos, a este funcionar por la vida publica, sin avergonzarse, sin ponerse colorado, solo pensando en aprovechar los recursos que son muchos para todo esto, por tanto mas vale, ciudadano, echarnos a reír, como con los Payasos, y no pensar en lo que cobran por cabeza, en los privilegios, en las horas de trabajo, en sus conspiraciones, en las incompetencias, en el peloteo, en las venganzas, etc. etc....., sino REIRNOS EN MAYUSCULAS, que estas noticias no nos pongan de mal humor, que no nos recuerden que cuando las cosas van bien es gracias a ellos "LOS POLITICOS" y que cuando van mal a culpa es del incivilizado ciudadano.

Conocidos son los poderes sanadores de la risa, pues hagámoslo mucho y si aprovechamos nuestras fuerzas mentales, saquemos provecho y expulsemos el mal humor de nuestras cabezas, si se fijan en las noticias que desprenden los interfectos, se reirán mucho si quieren, y si no lo hacen así pueden llorar cantidad, amargarse y para esto hay muchas otras cosas.

Un buen amigo mío siempre decía una frase, cuando se refería a vivir bien, y era "en mi reencarnación quiero reencarnarme en caballo de carreras, buenos establos, buena alfalfa, entreno lo jueves y carrera los domingos", creo que ahora esta frase esta "pasada de moda", se debería referir a los políticos, que con algunas neuronas mas, tampoco en exceso, nos hacen disfrutar igual que los equinos en un espectáculo.

Pues que a la frase de "como están Vds....." contestemos jodidos pero alegres por los buenos ratos que nos hacen pasar nuestros representantes públicos.